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résumé: 
 

Cette étude vise à la protection administrative de la propriété privée, il était donc nécessaire d'essayer de 

définir ce que signifie le droit de propriété couvert par la portée de la protection par l'administration et la base de la 

protection de l'agriculture de l'immobilier et de la propriété urbaine, Et comme ainsi que les procédures 

administratives et les restrictions imposées par la loi sur l'administration dans le cas de mettre la main sur les 

caractéristiques du rapport de la propriété comme il était prévu de réaliser l'intérêt public. 

Comme cette étude vise également à identifier et clarifier les mécanismes et procédures importants qui 

sont légalement autorisé de la direction afin de protéger la propriété privée en termes de type de la propriété, de la 

propriété de l'agriculture afin de préserver le caractère agricole des terres et l'utilisation des terres obligatoire dans 

l'agriculture, et aussi la propriété urbaine grâce à des outils de reconstruction spécial des certificats administratifs 

lorsque les actes individuels d'un changement dans la propriété de biens immobiliers, ainsi que les mécanismes les 

plus importants et les procédures administratives afin de protéger leur propriété par la nature de la libération sous 

caution déposée par le propriétaire, si elle est formelle ou sans elle. 

Mots clés: La portée de la protection administrative - La propriété privée - Propriété agricole -La propriété urbaine - 

Les restrictions administratives - Servitudes administratives- Des mécanismes administratifs- Publicité immobilier- 

La politique officielle 
 

Abstract: 
 

This study aims to the administrative protection for the private property ownership, so it was 

necessary  to try to define what the property ownership means covered by the scope of protection by the 

administration and the basis of the agricultural real estate and urban property protection, And as well as 

administrative procedures and restrictions imposed by the law on the administration in the case of put her 

hand on the characteristics of the property report as it was intended to achieve the public interest. 

As this study also aims to identify and clarify the important mechanisms and procedures which 

are legally authorized management in order to protect the private property ownership in terms of the type 

of the property, of agriculture property to preserve the agricultural character of lands and mandatory land 

use in agriculture, and also the urban property through Special tools reconstruction of administrative 

licenses and certificates when the individual acts of a change in the ownership of real estate, And also the 

most important mechanisms and administrative procedures in order to protect their property through the 

nature of the bail submitted by the owner , whether it is a formal or without it. 

Key words:  The scope of administrative protection -The private property ownership                   -

Agricultural property -Urban property -Administrative restrictions -Administrative easements 

Administrative mechanisms -Publicity real estate -The official policy 

 prononcées par voie judiciaire.  


